

## Die AERO startet mit vielen Premieren und Highlights

17.04.2018



Hier fühlen sich Piloten und Flugzeugfans richtig wohl - in Friedrichshafen findet vom 18. bis zum 21. April die AERO statt. Es gibt jede Menge Flugzeuge zu bestaunen, allerhand technisches Zubehör sowie jede Menge Innovationen.

### Anmoderation:

Hier fühlen sich Piloten und Flugzeugfans richtig wohl - in Friedrichshafen findet vom 18. bis zum 21. April die AERO statt. Es gibt jede Menge Flugzeuge zu bestaunen, allerhand technisches Zubehör sowie jede Menge Innovationen. Bettina Hoffmann berichtet.

Die AERO macht ihrem Namen als europaweit größte Messe der allgemeinen Luftfahrt auch in diesem Jahr wieder alle Ehre. 630 Aussteller aus 38 Nationen sind mit dabei, erklärt Projektleiter Roland Bosch.

O-Ton

Natürlich sind Elektro- und Hybridflugzeuge nach wie vor ein großes Thema auf der AERO. So wird zum Beispiel die Antares E2 von Lange Research vorgestellt. Das futuristisch aussehende Flugzeug besitzt ein neuartiges Antriebssystem mit sechs von Elektromotoren angetriebenen Propellern und einer Energieversorgung über Brennstoffzellen. Geschäftsführer Axel Lange erklärt, wofür solch ein Flugzeug verwendet wird.

O-Ton

In einem anderen Segment präsentiert das Unternehmens Pilatus ein Geschäftsflugzeug, das laut Pilot und Luftfahrtexperte Jürgen Schelling ein herausragendes Alleinstellungsmerkmal unter den Businessjets hat.

O-Ton

Auch für den Pilotennachwuchs legt man sich hier in Friedrichshafen ins Zeug. Es gibt einen Bereich mit Drohnen und zum ersten Mal die Flight Simulator Area.

O-Ton

Und natürlich ist auch auf dem gegenüberliegenden Bodensee Airport so richtig was los. Hier starten und landen jeden Tag viele Besucher selbst mit dem Flugzeug, um die Messe zu besuchen, erklärt Flughafenchef Claus-Dieter Wehr.

O-Ton

Also all hands on deck - am Flughafen und auf dem Messegelände.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen